

Statt Karten!

DANKSAGUNG

Für die überaus große, herzliche Anteilnahme und Verbundenheit, die wir in vielfältiger Weise beim Abschied unseres lieben

# Heinz Mößle

erfahren durften, sagen wir unseren herzlichen Dank.

Besonderen Dank

Herrn Pfarrer Keppler

Herrn Wagner vom Bestattungsinstitut

Fam. Dr. Ntokalou

dem Gesangsverein Concordia

den Jahrgängen 38 / 39 und 43 / 44

der Sozialstation Neckarsulm

der Firma Getrag

und allen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben

Im Namen aller Angehörigen:

**Christa Mößle  
mit Familie**

Neckarsulm, im August 2018